

## 厚木基地における着陸訓練実施に関する要請

9月1日に実施した県及び厚木基地周辺9市の中止要請にもかかわらず、9月1日から5日までの間、厚木基地で空母艦載機の着陸訓練が実施され、日頃から騒音被害に苦しめられている厚木基地周辺住民は、更に耐え難い苦痛を強いられた。

空母艦載機移駐による騒音問題の抜本的解決の期待が高まる中、人口密集地域にある厚木基地で訓練が実施されたことは、極めて遺憾であり、断じて容認できるものではない。

については、次のことを強く求める。

- 1 二度と空母艦載機着陸訓練を厚木基地で行わないこと。
- 2 日米両国政府間で選定が合意されている恒常的訓練施設について、早急に選定及び整備を進めること。
- 3 早期かつ確実に空母艦載機の移駐を完了させるよう、万全の措置を講ずるとともに、移駐が、厚木基地周辺住民の負担軽減に確実につながるものとする。

平成29年9月7日

外務大臣 河野 太郎 殿

防衛大臣 小野寺 五典 殿

神奈川県知事	黒岩 祐治
大和市長	大木 哲
綾瀬市長	古塩 政由
相模原市長	加山 俊夫
藤沢市長	鈴木 恒夫
茅ヶ崎市長	服部 信明
海老名市長	内野 優
座間市長	遠藤 三紀夫
横浜市長	林 文子
町田市長	石阪 丈一